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会長 浅見 貴弘 

 

皆様におかれましては益々ご健勝の事と、お慶び申し上げます。 

  

 8月 23日の校舎お別れ会のご報告をさせていただきます。 

 当日は約 300名の卒業生、地域の皆様にお越しいただき、誠にありがとうございました。 

限りある時間ではありましたが、思い出の校舎で楽しい一時を過ごす事が出来ました。 

 

 久しぶりの旧友との再会、年代は違いますが先輩、後輩の交流、校内にたくさんの楽しそうな 

 笑い声があふれていました。 現在の校舎は取り壊しになりますが、ここには開進第四中学校 

 の 53年間のそれぞれの思いがつまっています。 完成した仮校舎、数年後完成する新校舎でも 

 私達の後輩が歴史を刻んでいく事と思います。 

  

 在校生の後輩の皆さん、開進第四中学校には沢山の素晴らしい先輩がいます。皆さんの未来が 

 希望にあふれたものになるように応援しています。 

 

 母校開進第四中学校の益々の繁栄と、同窓会会員の皆様、地域の皆様のご活躍を祈念し、ご挨拶

とさせていただきます。 

 

        

松下副会長(8期生) 浅見会長（6期生） 新村校長 小倉副会長（18期生） 阿部会計（18期生） 



  

 
同窓会役員・会員・地域の皆さんです。昨年度に同窓会より寄贈しました横断幕。 

これからも同窓会を通じて卒業生の交流、学校への支援活動をしていきます。 

 

 



  

 

                    校舎 

 

                お別れ会のアルバム展示室 

 



 

 
 

取り壊す前の校舎に卒業生の皆さんから、たくさんのメッセージが壁に書き込まれました。 

メッセージはさまざま。 

「開四中大好き！！」  「中学校生活楽しかったよ～」 「〇〇部 万歳！！」 

「三年間本当に楽しかった。また遊びにくるよ」 「開進四中たくさんの思い出を有難う」 

皆さんの母校は校舎が新しくなってもここにあります。 同期生、先輩、後輩の絆もずっと！ 

またお会いできる機会を楽しみにしています。 
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同窓会のお知らせや近況などをアップしていきます。ご覧ください。 


